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ENTREVISTA AL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA 
AZNAR, PARA LA CADENA DE TELEVISIÓN CNBC

Santa María da Feira (Portugal), 20-06-2000

P.- (Inaudible)

Presidente.- El mundo de las comunicaciones, como usted sabe muy bien, hoy está lleno 
de acuerdos, de conversaciones, etc., etc., y es uno de los grandes sectores del futuro. 
En consecuencia, todo lo que se hace en ese sector tiene mucha atención. 

La Compañía Telefónica, como otras, es una compañía privada, toma sus decisiones, 
que el Gobierno respeta y simplemente espera que cumpla las reglas de juego.

Telefónica, sin duda, es una empresa con una inversión muy importante en buena parte 
del mundo y tiene el interés en tener una dimensión adecuada. El único asunto que ha 
habido entre Telefónica y KPN que afecta al Gobierno es que el Gobierno español ha 
renunciado a tener una participación en la Compañía Telefónica y es absurdo que acepte 
la entrada de un Gobierno extranjero en la Compañía Telefónica. Eso es absurdo.

Luego, las otras decisiones respecto de alianzas entre compañías son decisiones de las 
compañías.  Le  digo  que  las  políticas  de  liberalización,  de  privatización  y  de 
competencia suponen que los Gobiernos tienen que exigir que se respeten las reglas; 
pero no entro en las decisiones de las compañías.

P.- Ha habido algunas controversias entre usted y el señor Villalonga. ¿Cómo está ahora 
este tema? 

Presidente.- Nosotros privatizamos el 100 por 100 de las empresas, y eso ya es positivo 
para  la  economía  española.  El  Gobierno  no  interviene  en  la  vida  interna  de  las 
empresas; simplemente, de lo que debe tener cuidado el Gobierno es de que se respeten 
las reglas y de que las compañías se ajusten en lo que son las reglas de la competencia, 
fundamentalmente.

P.- Dígame algo sobre sus planes para las privatizaciones.

Presidente.- Vamos a seguir con el mismo ritmo de liberalizaciones y privatizaciones. 
Puedo  decirle  que  esta  misma  semana,  dentro  de  dos  días,  aprobaremos  un  gran 
paquete, muy importante, de liberalizaciones a favor de la competencia en nuestro país. 



Mi deseo es que en el año 2002 prácticamente el sector público español esté reducido a 
un sector de la minería. 

Pero, al contrario, vamos a fortalecer las liberalizaciones, a fortalecer la competencia, a 
fortalecer la privatización, como una de las bases fundamentales de nuestro crecimiento 
económico y de una economía saneada. 

P.-  ¿Cómo  va  usted  a  mantener  controlada  la  inflación,  dado  el  actual  "boom" 
económico español?

Presidente.- Estamos creciendo a un ritmo superior al 4 por 100; es nuestro quinto año 
consecutivo  de  crecimiento  muy  fuerte.  Estamos  generando  muchísimos  puestos  de 
trabajo; España es el país de Europa que más puestos de trabajo genera.

Nosotros tenemos que combatir  la inflación por dos vías:  una, por la vía del déficit 
presupuestario,  y  el  año  próximo  habrá  en  España  déficit  cero;  será  el  año  de  un 
equilibrio presupuestario, que es un gran cambio en nuestro país. Y, en segundo lugar, 
por la vía de la ampliación de la oferta: tenemos más liberalizaciones, más oferta, más 
competencia, como método activo para luchar contra el incremento de los precios.

Y esperamos que el precio del petróleo vaya bajando porque, un país con una tasa alta 
de crecimiento y con unos precios del petróleo por encima de los 30 dólares, realmente, 
tiene algunas presiones en torno a los precios.

P.- Muchas gracias, señor Presidente, por estar con nosotros.


